

The logo for 24Jam, featuring the text "24Jam" in a stylized, bold, red font. The "24" is significantly larger and more prominent than the "Jam". The logo is centered within a white rectangular box, which is itself centered on a solid red background.

Permudah akses jalan dalam Pemulihan Ekonomi Pasca Pandemi, Babinsa Koramil Bluluk Laksanakan Karya Bakti

Basory Wijaya - LAMONGAN.24JAM.CO.ID

Dec 12, 2022 - 13:12



LAMONGAN,- Untuk mendukung dan mensukseskan program pemerintah desa, Babinsa Talunrejo Koramil 0812/07 Bluluk, Sertu Agus bersama masyarakat melaksanakan karya bakti pembangunan plengsengan jalan di Dusun Majenon Desa Talunrejo Kecamatan Bluluk, Senin (12/12/2022).

Tujuan kegiatan ini adalah untuk mempermudah akses masyarakat menuju ke Desa Talunrejo serta mencegah adanya genangan air dan terjadinya longsor di waktu musim hujan.

Sertu Agus menyampaikan, disamping melaksanakan pembinaan wilayah, Babinsa sebagai mitra kerja Kepala Desa juga berkewajiban untuk mendukung dan membantu, menyukseskan pogram pembangunan yang telah direncanakan oleh pemerintah desa.

“Kami bersama warga Dusun Majenon melaksanakan kerja bakti ini untuk mendukung dan mensukseskan program pemerintah Desa. Kegiatan ini semata mata bertujuan untuk mempermudah dan memajukan roda perekonomian masyarakat Dusun Majenon” Ucap Sertu Agus.

Sementara itu salah satu warga Dusun Majenon Ibu Sayuti mengucapkan rasa terimakasih kepada Babinsa, pemerintah desa serta seluruh warga atas partisipasinya dalam kerja bakti pembangunan plengsengan jalan ini.

“Terima kasih kepada Pak Babinsa yang selalu membantu dan mendukung program yang telah direncanakan oleh pemerintah desa, sehingga karya bakti ini dapat berjalan dengan lancar dan sukses. Semoga kami selaku warga bisa merawat bangunan ini nantinya” ucapnya.

Sementara itu, Danramil 0812/07 Bluluk Kapten Cba Sahuri mengatakan bahwa Babinsa harus ada di setiap kegiatan masyarakat, demi membantu dan meringankan beban masyarakat Desa, khususnya di Desa yang menjadi tanggung jawabnya. (Pendim0812)